

Badminton : une jeune Camiéroise en championnat de France

Publié le 14/05/2013



Chloé Lachant a terminé 4^e des benjamines au championnat de France de l'enseignement libre à Fougères (Ille-et-Vilaine)

Chloé Lachant, jeune benjamine de 13 ans, licenciée aux Fous du volant, et élève au collège Saint-Joseph d'Étaples avec option badminton, s'était qualifiée pour le championnat de France UGSEL (Union générale sportive de l'enseignement libre) qui s'est déroulé à Fougères (Bretagne) le week-end dernier.

Pour son premier tournoi organisé par le club de badminton de Camiers, Chloé est sortie vainqueur de la finale simple en benjamines face à des joueuses d'Aire-sur-la-Lys (le plus gros club du Pas-de-Calais avec 325 licenciés et un important encadrement sportif). Chloé a participé à plusieurs tournoi dont celui inter-collèges-lycées (UGSEL).

Sortie première du championnat départemental qui s'est déroulé à Béthune en février dernier, et 3^e le 3 avril devant d'importants clubs de la région, Chloé est la seule benjamine du département à s'être qualifiée pour ce championnat. Elle a défendu les couleurs du Pas-de-Calais, d'Étaples et de Camiers, et à fini 4^e. Non classée, Chloé a joué face à des joueuses d'un niveau bien supérieur. Aujourd'hui son objectif, c'est « *continuer, être classée, et faire de plus en plus de compétitions* ».

La Voix du Nord

Horaires des entrainements : lundi et jeudi 18H30 à 20H30, samedi de 10H30 à 12H30. Tél : 06 62 42 45 87 ; site internet : badmintoncamiers .fr